

que tous ceux qui la voyaient pensaient qu'elle allaient mourir prochainement, et nous-mêmes appréhendions beaucoup pour elle une mort subite. Mon père promit alors de faire annoncer sa guérison dans LA VOIX DU PRÉCIEUX SANG, si elle nous était accordée. O prodige ! depuis cette promesse, ma mère n'a pas eu une seule attaque de sa maladie. L'hiver dernier, je voyais encore souffrir ma mère d'une autre maladie que les médecins ne pouvaient soulager. Pleine de confiance au Précieux Sang, je fis une neuvaine en récitant tous les jours la prière " O Précieux Sang de Jésus-Christ," etc et elle a éprouvé un grand soulagement. "

* * *

" Mon petit garçon âgé de huit ans souffrait depuis un an et demi d'un rhumatisme à un pied ; il ne pouvait marcher qu'à l'aide d'une béquille. Le médecin craignait qu'il ne restât infirme. Je l'ai recommandé au Précieux Sang en promettant de renouveler mon abonnement et de faire publier sa guérison dans LA VOIX DU PRÉCIEUX SANG. Je m'empresse de m'acquitter de ma promesse, car mon petit garçon est guéri et il marche comme il faut. "

* * *

Une personne sujette à de fréquentes et fortes hémorrhagies qui la conduisaient chaque fois à la porte du tombeau, remercie de tout cœur le Précieux Sang de Notre-Seigneur de la guérison qu'elle a obtenue de sa puissante efficacité après plusieurs neuvaines faites en son honneur. Depuis six mois elle n'a subi aucune atteinte de cette maladie.

Gloire au Sang rédempteur !

* * *

" Veuillez faire insérer une faveur temporelle sollicitée avec instance depuis longtemps et obtenue après une neuvaine à Notre-Dame-des-Oliviers. Gloire à cette bonne Mère ! "

✍ En publiant le discours de Mgr Raymond, nous croyons avoir suffisamment répondu aux personnes qui nous ont demandé des renseignements sur le but de notre institution, le costume des religieuses, etc.